

PRECAUCIONES DE SEGURIDAD



Lea atentamente las instrucciones de uso antes de utilizar la lavadora.

Por favor, no utilice la lavadora sin haber leído y comprendido estas instrucciones de uso.

Estas instrucciones de uso de la lavadora se suministran con diferentes tipos o modelos de lavadoras. Por lo tanto, pueden incluir instrucciones para ajustes o equipos que no están disponibles en la lavadora.

Si no sigue las instrucciones o usa la lavadora de forma incorrecta, puede dañar la ropa o el aparato, o lesionar al usuario. Guarde las instrucciones cerca de la lavadora.

Su secadora es solo para uso doméstico. Si la lavadora se utiliza con fines profesionales, lucrativos o más allá del uso doméstico normal, o si la lavadora es utilizada por una persona que no sea un consumidor, el período de garantía debe ser igual al período mínimo de garantía exigido por la legislación pertinente.

Instale la lavadora correctamente siguiendo las instrucciones y conéctela al suministro de agua y al suministro eléctrico (consulte el capítulo "INSTALACIÓN Y CONEXIÓN"). Las conexiones de agua y electricidad deben ser realizadas por un técnico o especialista cualificado.

Cualquier reparación o mantenimiento relacionado con la seguridad o el rendimiento debe ser realizado por especialistas formados.

Para evitar peligros, los cables de **alimentación dañados** solo deben ser reemplazados por el fabricante, un técnico de servicio o personal autorizado.

Espere al menos 2 horas hasta que la lavadora haya alcanzado la temperatura ambiente antes de conectarla a la red eléctrica.

Solo un centro de servicio autorizado puede realizar el mantenimiento de este producto con las piezas de repuesto aprobadas por fabricantes autorizados.

Bajo ninguna circunstancia debe intentar reparar el aparato usted mismo. Las reparaciones llevadas a cabo por personas inexpertas pueden causar daños o un peor funcionamiento. Diríjase a su Centro de Servicios local e insista siempre en utilizar repuestos originales.

Si la lavadora se conecta de forma incorrecta, se utiliza de forma inadecuada o es reparada por personal no autorizado, el usuario será responsable del coste de los daños, ya que dichos daños no estarán cubiertos por la garantía.

La lavadora no debe conectarse a la red eléctrica mediante un alargador.

No conecte la lavadora a la red eléctrica mediante un dispositivo de conmutación externo (como un temporizador de programas) ni la conecte a una fuente de alimentación que sea encendida y apagada regularmente por el proveedor de suministro eléctrico.

No conecte la lavadora a una toma de corriente prevista para una afeitadora eléctrica o un secador de pelo.

La toma de corriente debe tener una conexión a tierra segura y el suministro de agua no debe estar obstruido.

No instale la lavadora en una habitación donde la temperatura pueda descender por debajo de 5°C, ya que las piezas de la lavadora podrían dañarse si el agua se congela.

Coloque la lavadora sobre una base sólida (hormigón) nivelada y estable.

Si la lavadora se coloca sobre una base estable y elevada, debe asegurarse adicionalmente para evitar que vuelque.

Antes del primer uso de la lavadora, retire las varillas de bloqueo, ya que la puesta en marcha de una lavadora bloqueada puede provocar daños graves (consulte el capítulo "INSTALACIÓN Y CONEXIÓN/Retirada de las varillas de bloqueo"). En caso de que se produzcan tales daños, la garantía quedará anulada.

Para conectar la lavadora al suministro de agua, asegúrese de utilizar una manguera de suministro de agua y una junta. La presión del agua debe estar entre 0,1-1MPa (1-10bar; 1-10kp/cm²; 10-100N/cm²).

Utilice siempre una manguera de suministro de agua nueva para conectar la lavadora al sistema de suministro de agua; no reutilice una manguera de suministro de agua vieja.

El extremo de la manguera de descarga debe llegar hasta el tubo de descarga.

Antes de iniciar el ciclo de lavado, presione la puerta en la posición indicada hasta que encaje. La puerta no puede abrirse durante el funcionamiento de la lavadora.

Recomendamos utilizar el programa de limpieza de Tambor (consulte la TABLA DE PROGRAMAS) para **eliminar las impurezas del tambor de la lavadora antes del primer lavado.**

Después del ciclo de lavado, cierre el grifo del agua y desenchufe la lavadora de la toma de corriente.

Utilice la lavadora solo para lavar ropa, tal y como se describe en el manual de instrucciones. La lavadora no está diseñada para la limpieza en seco.

Utilice solo detergentes para el lavado de máquina y el cuidado de la ropa. No nos hacemos responsables de los daños o la decoloración de las juntas y las piezas de plástico causados por el uso incorrecto de lejía o colorantes.

Al desincrustar, utilice solo agentes desincrustantes con protección anticorrosión añadida. (Utilice solo agentes desincrustantes no corrosivos). Siga las instrucciones del fabricante. Complete el proceso de descalcificación con varios ciclos de aclarado o ejecutando el programa de limpieza de tambor (programa de autolimpieza) para eliminar cualquier ácido residual (por ejemplo, vinagre, etc.).

 No utilice detergentes que contengan disolventes, ya que podrían liberar gases tóxicos, dañar la lavadora y provocar riesgo de incendio y explosión.

La lavadora no es apta para ser utilizada por personas con discapacidades físicas o psíquicas (incluidos niños) ni por personas que carezcan de experiencia y conocimientos. Dichas personas deben ser instruidas en el uso de la lavadora por la persona responsable de su seguridad.

La garantía no cubre los consumibles, las ligeras desviaciones de color, el aumento de ruido debido al envejecimiento del aparato que no afecte al funcionamiento y los defectos de aspecto de los componentes que no afecten al funcionamiento y la seguridad del aparato.

SEGURIDAD INFANTIL

Antes de cerrar la puerta de la lavadora y poner en marcha el programa, asegúrese de que no haya nada en el tambor aparte de la ropa (por ejemplo, si un niño subió al tambor de la lavadora y cerró la puerta desde dentro).

Mantenga el detergente y el acondicionador fuera del alcance de los niños.

Active el bloqueo infantil. Consulte el capítulo "SELECCIÓN DE LA CONFIGURACIÓN/Bloqueo infantil".

No deje que los niños menores de tres años se acerquen al aparato, a menos que estén bajo supervisión constante.

La lavadora se ha fabricado de conformidad con todas las normas de seguridad pertinentes.

Esta lavadora puede ser utilizada por niños menores de 8 años y por personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas o con falta de experiencia y conocimientos, siempre que hayan sido supervisados durante el uso de la lavadora, que se les hayan proporcionado

las instrucciones pertinentes relativas al uso seguro de la lavadora y que comprendan los peligros de un uso inadecuado. Asegúrese de que los niños no jueguen con el aparato. Los niños no deben limpiar la lavadora ni realizar tareas de mantenimiento sin supervisión.

PELIGRO DE SUPERFICIE CALIENTE

A temperaturas de lavado más elevadas, el cristal de la puerta se calentará. Tenga cuidado para evitar quemaduras. Asegúrese de que los niños no jueguen cerca del cristal de la puerta.

PROTECCIÓN CONTRA DESBORDAMIENTO DE AGUA (CON LA LAVADORA ENCENDIDA)

Si el nivel de agua del aparato supera el nivel normal, se activará la protección contra desbordamiento. Cortará el suministro de agua y comenzará a bombear el agua. El programa se interrumpirá y se informará de un error.

TRANSPORTE/TRANSPORTE DESPUÉS DE LA INSTALACIÓN

Si quiere mover la lavadora después de haberla instalado, inserte al menos una barra de bloqueo para bloquearla

(consulte el capítulo "INSTALACIÓN Y CONEXIÓN/ Movimiento y transporte"). ¡Antes de colocar las varillas de bloqueo, desconecte la lavadora de la red eléctrica!

Si el cable de alimentación está dañado, debe ser reemplazado por el fabricante, su agente de servicio o personas debidamente calificadas a fin de evitar peligro.